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ATA Nº 003/2022/CPCo 

 

Ata da III sessão ordinária da CPCo de 2022, realizada às quatorze horas e onze minutos do dia 1 

vinte e três de março de dois mil e vinte e dois, realizada de forma remota em virtude da 2 

suspensão das atividades presenciais, conforme Portaria da Reitoria n° 394/2020. A reunião foi 3 

previamente convocada pela presidente, Sônia Maria Malmonge, representante da Pró-Reitoria 4 

de Pesquisa (ProPes), com a presença dos seguintes membros: Sara Cid Mascareñas Alvarez, 5 

Pró-Reitora da Pró-Reitoria de Administração (ProAd); Priscila Carvalho Dalviasom, 6 

representante suplente da Pró-Reitoria de Extensão e Cultura (ProEC); Charles Morphy Dias dos 7 

Santos, Pró-Reitor da Pró-Reitoria de Pós-Graduação (ProPG); Alda Maria Napolitano Sanchez, 8 

representante da Assessoria de Cooperações Institucionais e Convênios (ACIC); Arnaldo 9 

Rodrigues dos Santos Junior, Diretor da Agência de Inovação (Inova UFABC); Fábio Furlan 10 

Ferreira, representante suplente da ProPes; Romarly Fernandes da Costa, representante suplente 11 

do CCNH; Itana Stiubiener, representante suplente do Centro de Matemática Computação e 12 

Cognição (CMCC); Vanessa Cervelin Segura, Pró-Reitora Adjunta da Pró-Reitoria de 13 

Administração (ProAd). Convidados: Demétrio Jackson dos Santos, docente do Centro de 14 

Engenharia, Modelagem e Ciências Sociais Aplicadas (CECS); Julia Bertino Moreira, docente 15 

do CECS; Monica Yukie Kuwahara, docente do CECS. Apoio administrativo: Lucas José 16 

Presotto Guimarães, assistente em administração da Secretaria-Geral. Havendo quórum legal, 17 

professora Sônia, após cumprimentar os presentes, inicia a sessão com os Informes: Sem 18 

informes.  Ordem do Dia: 1. Ata da II Sessão ordinária de 2022, realizada no dia 16 de 19 

fevereiro de 2022. Aprovada por unanimidade com 4 abstenções. Expediente: 1- Análise da 20 

autorização de atividade externa remunerada. Processo nº 23006.002740/2022-40- 21 

Demandante: Profa. Mônica Yukie Kuwahara (CECS). Profa. Sônia passa a palavra a 22 

demandante que explica o seu projeto, logo após Sara questiona o porquê de que na carta convite 23 

está relatando que os trabalhos começaram a partir do dia 10 de março de 2022 e que o processo 24 

somente chegou para análise da CPCo nesse momento, ainda questiona se atividade já foi 25 

iniciada ou se teve alteração na data de início dos trabalhos. Profa. Mônica relata que ainda não 26 

foram iniciados os trabalhos, pois ela sabia que deveria ter anuência da CPCo, e que na carta 27 

convite relata que há a necessidade de certa celeridade na aprovação. Após discussões entre os 28 

membros, o processo foi promovido para ordem do dia e aprovado por unanimidade. 2- Análise 29 

da autorização de atividade externa remunerada. Processo nº 23006.005051/2022-97. - 30 

Demandante: Profa. Julia Bertino Moreira (CECS). Profa. Sônia passa a palavra a demandante 31 

que explica o seu projeto. Após discussões entre os membros o assunto é promovido para ordem 32 

do dia e aprovado por unanimidade. 3- Análise da celebração de Acordo de Parceria para 33 

Pesquisa, Desenvolvimento e Inovação – PD&I. Processo nº 23006.017959/2021-62. 34 

Demandante: Prof. Julio Carlos Teixeira (CECS) Alda faz um relato sobre o processo, logo após 35 

Sara destaca que no Plano de Trabalho consta que o professor durante os 36 meses do projeto 36 

receberá R$36.000,00 (trinta e seis mil reais), enquanto que na declaração de horas consta que o 37 

Prof. Júlio irá receber R$1.000,00 (mil reais) e aparenta que ele vai receber somente esse valor 38 

durante todo o projeto e por essa razão a necessidade de alterar os valores, ela ainda alerta que ao 39 

decorrer do processo poderá haver a desatualização das certidões dos envolvidos, e que por isso 40 

deverá estar sempre atualizado. Sara verificou que os recursos da UFABC serão geridos pela 41 

Fundação de Apoio do Instituto de Pesquisas Tecnológicas (IPT), pois há um impedimento legal 42 
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da participação da Fundep, mas como atualmente a UFABC possuí outra Fundação de Apoio 43 

credenciada que é a Fundação de Apoio à Universidade Federal de São Paulo (FapUnifesp), ela 44 

gostaria de saber se há a possibilidade de ela ser a gestora dos recursos, Sara ainda questiona se o 45 

professor já iniciou aos seus trabalhos. Profa. Sônia pontua que no início da Parceria a 46 

FapUnifesp ainda não estava regularizada, fala essa que é corroborada pela Alda. O item 47 

permanecerá no expediente para a próxima sessão e que o demandante será convidado para 48 

esclarecer as dúvidas dos membros. 4) Relatório CPCo 2021 Sara relata que ainda não foi 49 

apresentado nas sessões do Conselho Universitário (ConsUni) o Relatório de 2020 e que por isso 50 

há a possibilidade de assim que estiver finalizado o Relatório de 2021, os dois serem 51 

apresentados de forma conjunta no ConsUni. Após debates entre os membros fica definido que o 52 

Relatório retornará na próxima sessão para ser apreciado pelos membros. 5- Relatório Final do 53 

GT instituído pela Portaria nº 1603/2021. Sara relembra que esse Grupo de Trabalho (GT) foi 54 

composto devido a uma demanda da própria CPCo para revisão da Resolução CPCo 001/2014. 55 

Profa. Sonia relata que o GT apresentou na CPCo o seu relatório com suas considerações e que 56 

na sequencia foi enviado à Reitoria, e ela sugere que seja novamente discutido entre os membros 57 

para que seja definido um encaminhamento. Profa. Sônia ainda ressalta que como a ACIC foi 58 

quem demandou a revisão, que ela chame os responsáveis dos Centros, da ProAd, ProPes; para 59 

que esse novo grupo traga para a CPCo uma proposta de um novo texto. Sara sugere que o 60 

relatório final do GT seja encaminhado novamente à Reitoria para que ela possa deliberar sobre 61 

o assunto. Priscila complementa ao dizer que ainda existem alguns pontos que precisam de uma 62 

definição e que ela se compromete a traze-los em uma próxima sessão. Após discussões entre os 63 

membros, ficou definido que a ACIC ficará responsável por marcar a próxima reunião do GT 64 

para tratar sobre a revisão da Resolução CPCo 001/2014. 6) Aditivo referente ao Processo nº 65 

23006.005082/2020-86 Prof. Arnaldo passa a palavra ao Prof. Demétrio que relata que o aditivo 66 

irá comtemplar 12 alunos da UFABC, o projeto irá prosseguir até 2023. Prof. Charles pergunta 67 

qual o valor que será pago aos bolsistas, Prof. Demétrio responde que o valor proposto é de 68 

R$1.500,00 (mil e quinhentos reais) para alunos de doutorado e R$1.100,00 (mil e cem reais) 69 

para alunos de mestrado e que o valor máximo será de R$3.000,00 (três mil reais). Na sequência 70 

o item foi promovido para ordem do dia e aprovado por unanimidade. 7) Questionamentos 71 

acerca dos projetos da Fundep com recursos parlamentares Priscila relata que todo recurso que 72 

é recebido pela Fundep é depositado em conta corrente e essa conta tem um rendimento, ao final 73 

do projeto esse valor remanescente teria que retornar à UFABC, e que atualmente há um projeto 74 

em andamento relacionado a esses recursos, no qual a demandante pediu que fosse utilizado 75 

esses valores, e ela gostaria de saber se há essa possibilidade. A sua outra dúvida é se os valores 76 

remanescentes dos projetos relacionados com recursos parlamentares devem ter a mesma 77 

destinação do que está definido na Resolução ConsUni nº170. Sara responde que se os recursos 78 

forem utilizados para os itens que já constavam no Plano de Trabalho e na ementa parlamentar 79 

não há problema de utilizá-los, já com relação aos valores remanescentes ao final do projeto tem 80 

que ser melhor estudado para que possa ser melhor respondido. Logo após, professora Sônia dá 81 

por encerrada a reunião, da qual, para constar, eu, Lucas José Presotto Guimarães, assistente em 82 

administração da Secretaria-Geral, lavro esta ata que, após aprovada, será assinada por mim e 83 

pela presidente da CPCo. 84 
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